
 

      

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE VIRTUELLE DU COMITÉ DE PARENTS DU CENTRE DE 
SERVICES SCOLAIRE DES PHARES TENUE LE 15 FÉVRIER 2022 À 19H, ZOOM (ID:394 194 7083) 

 
 
 
Présences :  
Sylvain Gagné Délégué de l’école du Mistral 
Sophie Picard Déléguée de l’école des Alizés 
Nancy Carrier Déléguée de l’école de Sainte-Luce–des Bois-et-Marées–Lévesque 
Isabelle Paré  Déléguée de l’école des Cheminots 
Julie Barbeau Substitut de l’école de la Rose-des-Vents 
Simon Bouchard Délégué de l’école du Grand-Pavois 
Brigitte Poirier Déléguée de l’école de l’Estran 
Hugo Martin Délégué de l’école de l’Aquarelle  
Marie-Pierre Boucher Déléguée de l’école des Beaux-Séjours 
Éric Lepage Délégué de l’école Élisabeth-Turgeon 
Jean-Nicolas Audet Délégué de l’école du Rocher-D’Auteuil 
Cynthia Charette Déléguée de l’école de l’Écho-des-Montagnes–Lavoie  
Claudie Castonguay Déléguée de l’école de Mont-Saint-Louis–Saint-Rosaire 
Bruno Ouellet Délégué de l’école Saint-Jean-Langevin 
Emmanuelle Charette Déléguée de l’école des Hauts-Plateaux 
Alexandre Charest Délégué de l’école Paul-Hubert 
Bergette Romain Substitut de l’école Paul Hubert 
Rosalie Davreux Déléguée de l’école des Sources 
 
 
 
Absences :   
Léthyscia Caron Déléguée de l’école Norjoli 
Jacky Malenfant Déléguée de l’école Boijoli 
Marc-Olivier Plante Délégué de l’école de la Rose-des-Vents 
Nadia Beaulieu   Déléguée de l’école du Portage 
Élie Hallé Délégué de l’école de la Colombe 
Matthew Chapman Délégué de l’école des Merisiers 
Valérie Blais  Déléguée du comité EHDAA 
Lynn Mailloux Déléguée de l’école du Grand Défi 
 
 
 

 

 



01.0 OUVERTURE PRÉSENCE ET MOT DE BIENVENUE (19 H 04)  

La vice-présidente, Mme Claudie Castonguay, procède à l'ouverture de la réunion et déclare qu’il y a 
quorum.  

 

02.0 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Mme Claudie Castonguay fait la lecture de l’ordre du jour. 
 

CP-21-22-106R-01 
Il est proposé par M. Sylvain Gagné, appuyé par Mme Julie Barbeau, d'adopter l'ordre du jour de la 
présente réunion en y apportant les modifications suivantes: 

 06.0 OPP et Conseils d’établissement changé pour Processus de désignation 
 07.0 OPP et Conseils d’établissement 
 Puis décaler les points suivants 

 
Adopté à l’unanimité 
 

03.0 PÉRIODE DE QUESTIONS 

Aucune question du public  
 

04.0 PROCÈS-VERBAL DU 18 JANVIER 2022 

04.1 Adoption du procès-verbal 

CP-21-22-106R-02  
Il est proposé par Mme Cynthia Charette, appuyée de Mme Isabelle Paré, d'adopter le procès-
verbal de la réunion du 18 Janvier 2022 avec les modifications suivantes: 

 08.2 Modifier : Établir le remboursement de frais de déplacement au taux au kilométrage et 
ou au minimum de 4$ selon le tarif le plus avantageux pour l’utilisateur. 

 08.3 Changer Charrette pour Charette 

Adopté à l’unanimité. 
 

05.0 CONSULTATION 
 

05.1 Adoption des changements dans les districts : 
 
M. Sylvain Gagné présente le document traitant de la répartition des 5 districts et des modifications 
souhaitées par la Direction générale qui doit informer le CP du nouveau découpage du territoire au 
plus tard le 31 mars. Selon les dispositions du règlement, le découpage actuel était problématique 
pour le district 4 avec la présence de l'école de la Colombe. Les changements sont:  
  

-District 1: ajout de l’école du Grand-Défi. 
-District 2 : pas de changement dans ce district. 
-District 3: retrait de l’école des Beaux-Séjours. 
-District 4: Ajout des écoles des Beaux-Séjours et Saint-Jean et Langevin; retrait 
des écoles de l’Écho-des-Montagnes et de Mont-Saint-Louis–Saint-Rosaire 
-District 5: Ajout des écoles de l’Écho-des-Montagnes et de Mont-Saint-Louis–
Saint-Rosaire; retrait de L’école Saint-Jean et Langevin; 



 
 
CP-21-22-106R-03 
Il est proposé par M. Bruno Ouellet, appuyé par Mme Sophie Picard, d’accepter le projet de 
découpage du territoire du centre de services scolaire et de recommander de nommer les districts 
autrement qu’avec des numéros. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

06.0 PROCESSUS DE DÉSIGNATION 

2 postes d'administrateurs parents arrivent à échéance au printemps, celui du district 1 et du district 
5. Un avis de désignation et un formulaire de mise en candidature seront publiés par la direction 
générale au plus tard le 15 avril. Les délégués des écoles se trouvant dans les districts 1 et 5 seront 
admissibles à se porter candidats ainsi que le délégué du CCEHDAA si un de ses enfants fréquente une 
école de ces districts. 
 
CP-21-22-106R-04 
Il est proposé par M. Sylvain Gagné, appuyé par M. Hugo Martin, de confier au comité exécutif du 
comité de parents de mettre à jour le processus de désignation en tenant compte du nouveau 
règlement sur la désignation de membres des conseils d’administration des centres de services 
scolaires. 
 

07.0 OPP ET CONSEILS D’ÉTABLISSEMENTS 

Les représentants des différents établissements partagent les réussites et les projets de leurs écoles. 

 

08.0 TRÉSORERIE  

08.1 Acceptation des dépenses : 

M. Bruno Ouellet présente les dépenses encourues depuis la dernière réunion. 

Opérations courantes du comité de parents 
Dépenses 199,81$ 
Revenus : 0$ 
Solde au compte : 8113,72$, au 15/02/2022 

 
Fonds commun 
Dépenses 0$ 
Solde au compte 21 187, 08$, au 15/02/2022 

 
CP-21-22-106R-05 

Il est proposé par M. Alexandre Charest, appuyé par Mme Brigitte Poirier, d’accepter les dépenses du 
comité de parents. 

Adopté à l’unanimité. 
 
08.2 Présentation du budget : 

 M. Bruno Ouellet présente le budget de mi-année 2021-2022. 



 

09.0 ACTIVITÉS DU COMITÉ DE PARENTS 2021-2022 

 
09.1 Congrès de l’Institut des Troubles de l’Apprentissage : 
Rappel des dates du congrès : 23 au 25 mars. 
Les demandes d’inscription sont prises en note. 
 

09.2 Conférences 2021-2022 

Reporté ultérieurement 
 

10.0 INFORMATIONS 

10.1 Présidence 

Un suivi par courriel sera fait au courant du mois. 

 

10.2 Conseil d’administration 

M. Sylvain Gagné fait le suivi pour le conseil d’administration. 

 

10.3 Comité consultatif EHDAA 

Mme Julie Barbeau fait le suivi pour le CCEHDAA. 

 

10.4 FCPQ 

Mme Julie Barbeau fait le résumé des activités de la FCPQ 
 

10.5 Comité de transport 
 Aucune réunion 

 

11.0 DIVERS 

Aucun point 

 

12.0 ÉVALUATION DE LA RÉUNION 

Les participants ont bien apprécié la rencontre. 
 

13.0 PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine réunion du comité de parents se tiendra par zoom, le 22 mars 2022 à 19h  
(ID : 394 194 7083) 
 

  



14.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
CP-21-22-106R-06 
Il est proposé par Mme Emmanuelle Paré, appuyée de M. Simon Bouchard de procéder à la levée de 
l'assemblée à 21h40. 

Adopté à l'unanimité. 

 

 

__________________  __________________  

Léthyscia Caron 
Présidente 

Comité de parents 
2021-2022 

 Simon Bouchard 
Secrétaire  

Comité de parents 
2021-2022 

 


